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1 松本照行

小項目ごと

1 大型商業施設開
店等における交
通問題について

大刀洗町に隣接して11月にオープン予定の大型商業施設（コストコ小郡倉庫店）
への集客に伴う交通量の増加が見込まれることへの対応等について問う。

(1) コストコオープンについて
・コストコの店舗規模、車両の見込等は把握しているのか。
・コストコオープンによる交通量をどう見ているのか。
・交通量増加予想への対応策は何か検討しているのか。

(2) 国道500号線及び県道53号線の交通渋滞について
・小郡ＩＣ南交差点を起点とする渋滞の主な要因は何か。
・渋滞を解消・緩和するためには、どのような対策が必要と考えているのか。
・抜け道となっている西大刀洗北鵜木線の通学路の整備はどうなっているのか。

(3) 県道53号線の整備や小郡ＩＣ南交差点の改修について
・整備計画の進捗状況はどうなっているのか。
・事業推進のための隣接市町村との連携や要望はあるのか。

町長

2 区長要望の取扱
いについて

各区長から毎年提出される土木工事等要望の採択や実施状況について問う。

(1) 区長要望の状況について
・土木工事及び交通安全施設要望の区分別要望件数の推移
・要望実施に関する予算推移
・実施件数の推移

(2) 区長要望の取扱いについて
・採択の判断基準はどうなっているのか。
・結果通知はあるが、なぜ不採択理由を示されないのか。
・採用された要望の早期実施について

町長

2 平田康雄

小項目ごと

1 会計年度任用職
員の待遇改善に
ついて

令和2年4月から会計年度任用職員制度が発足した際、町の説明では「給与や報酬
は変えないし期末手当も支給するなど、非正規職員が不利にならないようにす
る」とのことであった。会計年度任用職員制度の現状や待遇などについて問う。

(1) 会計年度任用職員制度の現状や町の考えは。
・町の基本的な考え。
・任用職員の数と町職員に占める割合。

(2) 会計年度任用職員の位置づけや採用区分の変更を。
・専務的パートタイム職員の位置づけ。
　　令和5年12月の総務省通知について町の考え。
・専務的パートタイムをフルタイムへ。

(3) 会計年度任用職員の待遇と改善状況などは。
・各種手当や休暇、健康診断など。
・任用期間終了後の再任用。

(4) 人事院勧告を踏まえた遡及分の報酬支払いを。
・本町の対応。支払っていない場合は、その理由。

町長

2 町民の表彰につ
いて

本町では大刀洗ドリームまつりにおいて町民の表彰が行われているが、表彰の基
本的な考えや表彰の基準、表彰者の選定・決定の方法などについて問う。

(1) 本町における表彰の基本的な考えは。
・表彰の現状や表彰者の選定、決定の方法。
・功労者の表彰基準、特に、社会功労者表彰の基準。

(2) 地域に貢献されているボランティアの表彰を。
・ボランティアが表彰されない理由。
・ボランティア表彰の検討。

町長

3 白根美穂

小項目ごと

1 障がい者の環境
整備について

(1) 障がい者に対しての町の取り組みは。
・障害の理解を深めるための交流や情報交換などの機会は、どのくらいあるの
か。
・町民体育大会は住民の交流活性化も目的のひとつとしてあると思うが、障がい
者も一緒に競いあえるようなプログラムが盛り込まれていないのはなぜか。

(2) 障がい者の雇用促進について
・町は、どのような取り組みを行っているのか。
・町内にある企業との連携は。

町長
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4 安丸眞一郎

小項目ごと

1 節目をとらえた
記念事業の取組
みについて

(1) 大刀洗町は、令和７年３月３１日に町政７０周年を迎えるが記念事業などの
考えはあるのか。

(2) 来年は、戦後８０年を迎える。大刀洗空襲の歴史のある大刀洗町は、とく
に、地域や学校現場で、風化させない取組みが重要と思うがどうか。

町長
教育長

2 河川などに繁茂
する水草の現状
と対策について

(1) 河川などに繁茂する水草の現状は。

(2) 県や上流域自治体との協議など町の取組みは。

町長

3 マイナンバー
カードの健康保
険証利用移行に
伴う町の現状の
取組みと今後の
対応について

(1) マイナンバーカードの発行状況は。

(2) カード未発行の方に対する町の今後の対応は。また、医療機関への受診はど
うなるのか。

(3) 住民周知や相談窓口など町としての取組みは。

町長
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